

ÊTRE PROPHÈTE

Mes espérances déçues dessalent, tout doucement,
Mes idéaux d'adolescent et leurs serments.
Sournoisement s'installe le doute et ses tourments...
Je dois retrouver d'autres routes, incessamment.

Autour de moi j'ai rencontré des carriéristes
Qui savaient tricher et mentir, des égoïstes.
Peu leur importaient les idées, même les plus tristes...
Jamais je ne pourrai poursuivre une pareille piste.

En refusant de me compromettre dans ce jeu,
J'étais un signe de contradiction ennuyeux.
Dans cette posture on ne peut faire que des envieux
Ou bien être refoulé tel un canard boiteux.

Je dois chercher aujourd'hui à quoi je sers
Et choisir pour demain une place qui puisse me plaire.
Si demeurer prophète est celle que je préfère,
Je la tiendrai, peut-être, en écrivant des vers...